

4 de abril de 2014

El Gobierno de Japón lanza un nuevo Sitio Web sobre el Territorio Japonés

1. El día 4 de abril, el Ministerio de Asuntos Exteriores de Japón lanzó un nuevo sitio web sobre el Territorio Japonés con el objetivo de fortalecer las relaciones públicas con el extranjero en relación al territorio de Japón. (Nota 1)
2. Las páginas sobre los Territorios del Norte, Takeshima y las Islas Senkaku del Sitio Web del Ministerio se han incorporado al el sitio mencionado arriba y se han rediseñado para hacerlo más accesible y comprensible .
3. Este sitio está disponible en doce idiomas (Nota 2), permitiendo la compartir efectivamente la información con un amplio rango de personas alrededor del mundo. Se espera que esto conduzca a la promoción de un correcto entendimiento referente al territorio japonés entre la comunidad internacional.

Nota 1: Sitio Web sobre el Territorio Japonés

(www.es.emb-japan.go.jp/politicaexterior/territory/ Página en español)

El sitio, mencionado proporciona información relacionada con el Territorio Japonés y las disputas territoriales. Este sitio enlaza con las páginas de los Territorios del Norte, Takeshima y las Islas Senkaku utilizando un mapa de Japón. En la página de inicio del Sitio Web del Ministerio se encuentra un banner especial.

Nota 2: Los doce idiomas utilizados en el sitio son: Inglés, Árabe, Chino simplificado, Chino tradicional, Francés, Alemán, Italiano, Coreano, Portugués, Ruso, Español y Japonés.

(Algunos contenidos no están disponibles en todos los idiomas)